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 Простой. Успешный.

Право на отказ

УВЕДОМЛЕНИЕ О ПРАВЕ ПОТРЕБИТЕЛЯ НА ОТКАЗ ОТ ДОГОВОРА

Вы имеете право отказаться от вашего договора в течение 14 дней без указания причин. 
Период в 14 дней начинается с момента, когда вы или третье лицо, указанное вами и не 
являющееся перевозчиком, получаете первое изделие (если договор касается регулярных 
поставок товаров, т.е. автоматической доставки) или окончательное изделие (если доставка 
товаров осуществляется поэтапно или частями).

Чтобы воспользоваться своим правом на отказ от договора, вы должны уведомить нас о 
вашем решении отказаться от договора в четком заявлении (например, письмо, отправленное 
по почте, факсу или электронной почте) по следующему адресу:

ТОО „ПМ-Интернэйшнл Казахстан“, 
Алматы проспект Гагарина 287/1, офис 187. 

Генеральный директор: 		 Фараджев Джангир

Тел: 		  +7 727 3176620
Fax number:	 00 49 (0)6232 296-222
Электронная:	 service@pm-international.kz

Вы также можете использовать прилагаемый образец формы.

Вы должны отправить заявление о том, что вы пользуетесь своим правом на отказ до 
окончания 14-дневного срока, чтобы соблюсти временные рамки.

Последствия отказа

Если вы отказываетесь от данного договора, мы должны вернуть все полученные от 
вас платежи, включая стоимость доставки (за исключением любых дополнительных 
расходов, возникших в результате вашего выбора другого типа доставки, отличного от 
предлагаемой нами стандартной доставки), незамедлительно и не позднее чем через 14 
дней с даты получения вашего заявления о отказе от договора. Для возврата платежа мы 
будем использовать тот же способ оплаты, который вы использовали для первоначальной 
транзакции, если иное специально не согласовано с вами; в любом случае вам не будет 
начислена плата за этот возврат. Мы можем отказать в возврате платежа до тех пор, пока не 
получим все товары обратно или пока вы не предоставите доказательства того, что отправили 
товары, в зависимости от того, что произойдет раньше.

Вы должны вернуть товары немедленно и в любом случае не позднее 14 дней с момента, когда 
вы уведомили нас о своем отказе от договора, отправив или доставив их по следующему 
адресу:

ТОО „ПМ-Интернэйшнл Казахстан“, 
Алматы проспект Гагарина 287/1, офис 187. 

Вы соблюдаете временные рамки, если отправите товары до окончания 14-дневного срока. 
Вы несете прямые расходы по возврату товаров. Отправления без оплаты не будут приняты. 
Вы должны покрыть расходы, связанные с любой утратой стоимости товаров, только если эта 
утрата стоимости произошла из-за неправильного использования товаров, когда они были у 
вас.

mailto:service%40pm-international.kz?subject=
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 Простой. Успешный.

 Вывод стредств

To:	� PM-International Kazakhstan 
Алматы проспект  
Гагарина 287/1, офис 187

Генеральный директор:	 Фараджев Джангир  

БИН: 		  160440016587 
Телефон:	 +7 727 317 66 20 
E-Mail Address:	 service@pm-international.kz
		  www.pm-international.kz 

Настоящим я/мы расторгаем мой/наш контракт на покупку следующих товаров:

Заказанный на:  	

Получено на: 	

ФИО::

	
Имя			   Фамилия

Дата рождения

	
Индекс		  Город

Адрес

	
Дата			   Подпись

http://www.pm-international.kz 
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Simple. Successful.

Right of Withdrawal

NOTICE OF CONSUMER’S RIGHT TO WITHDRAW FROM THE CONTRACT

Without stating reasons, you have the right to withdraw from your contract within 14 days. The 
period of 14 days begins when you or a third party you have named and who is not the carrier, take 
possession of the first goods (if the contract is for regular deliveries of goods, i.e. an Autoship) or of 
the final goods (if delivery of the goods takes place in staggered consignments or parts).

To exercise your right to withdraw from the contract you must inform us about the decision to 
withdraw from the contract in a clear statement (e.g. a letter sent by post, fax or e-mail), sent to this 
address:

PM-International Kazakhstan
Gagarina Avenue 287/1 Almaty, office 187

General Manager: 	 Faradzhev Dzhanhir

Telephone number: 	 +7 727 3176620
E-Mail Address:	 service@pm-international.kz

You may also use the enclosed sample form.

You must send the statement that you are exercising your right to withdraw before the end of the 
withdrawal period of 14 days in order to comply with the time limit.

Consequences of Withdrawal

If you withdraw from this contract we must return all payments to you that have been received from 
you, including delivery costs (with the exception of any additional costs resulting from your choosing 
a different type of delivery from the reasonable standard delivery we offered), immediately and at 
the latest within 14 days from the day we received your statement that you are withdrawing from 
your contract. To return the payment we will use the same type of payment as you used for the 
original transaction, unless something else has been specifically agreed with you; in no event will 
you be charged for this return payment. We can refuse to return the payment until we have received 
all your goods back or until you provide evidence that you have dispatched the goods, depending 
which occurs earlier.

You must return the goods immediately and in any event within 14 days at the latest of the day you 
informed us that you are withdrawing from the contract, sending or bringing them to this address: 

PM-International Kazakhstan
Gagarina Avenue 287/1 Almaty, office 187

You observe the time limit if you send the goods off before the period of 14 days is over. You bear the 
direct costs of returning the goods. Shipments without payment will not be accepted. You must only 
bear the cost of any loss in the value of the goods if that loss in value is due to incorrect use of the 
goods when they were in your possession.

mailto:service%40pm-international.kz?subject=


©
 2

0
24

 b
y 

P
M

-I
nt

er
na

tio
na

l A
G

, L
ux

em
bo

ur
g 

 | 
 P

M
_R

ig
ht

O
fW

ith
dr

aw
al

_O
TH

R
_3

22
4_

K
Z_

P
2

Simple. Successful.

Withdrawal Form

To:	� PM-International Kazakhstan 
Gagarina Avenue  
287/1 Almaty, office 187

Executive Directors:	 Patrick Bacher, Sven Palla

BIN:		  160440016587 
Telephone number:	 +7 727 317 66 20 
E-Mail Address:	 service@pm-international.kz 
		  www.pm-international.kz 

I/We hereby withdraw from my/our contract for the purchase of the following goods:

Ordered on:	

Received on:	

Name of Client(s):

	
First name		  Last name

Date of Birth

	
Postcode		  City

Address

	
Date			   Signature

http://www.pm-international.kz 
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